

# Vermisst!



Aus meiner Ausstellung in der Universitätskirche Freiburg wurde im Mai 2016 das abgebildete Kunstobjekt entwendet. Es handelt sich dabei um ein Tagebuch, welches ich „Das Buch des Hokusai“ genannt habe.

„Das Buch des Hokusai“ ist etwas ganz Besonderes. Es öffnete sich den Gedanken eines Menschen, einem Spiegel und der Erinnerung an den 27. Mai 2012. Wie eine große Welle nahm es all dies mit sich fort, als es aus meiner Ausstellung „Im Spiegel des Augenblicks“ verschwand. Es fehlt. Und es wäre wunderbar, wenn es wieder zur Ausstellung gehören könnte. Haben Sie es vielleicht gesehen?

Sachdienliche Hinweise über den Verbleib oder Rückgabe bitte an:

Atelier Petra Annemarie Schleifenheimer, Fürth, [www.pas-kunst.de](http://www.pas-kunst.de)